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PROFETA DR. DAVID OWUOR 
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1° PRIMERA SESIÓN 

Cuando ordené la lluvia, la lluvia llegó y luego también cuando yo ordené que los Cielos se abrieran. Y es seguro 

que EL REY está viniendo. Y la profecía que vino a Ucrania, desde el año pasado yo he anunciado los detalles la 

precisión de esta guerra. Cuando yo dije las características cómo iban a venir cuando dijeron, que ellos hablaban 

nuestro idioma, que ellos pertenecían a nuestro pueblo, esos son detalles muy grandes de esa guerra. Y eso son 

tiempos proféticos de DIOS, todos proféticos, a medida que comenzamos con ese conteo progresivo de LA VENIDA 

DEL MESÍAS eso es lo que EL SEÑOR está mostrando. Son detalles muy significativos y luego yo quiero hablar 

un poco sobre esta profecía que se está cumpliendo en Israel.  

 

EXPLICACIÓN SOBRE LA PROFECIA DE ISRAEL 

Y el 26 de Julio del año 2020, 4 años más o menos atrás. Los detalles de esa profecía donde miles de 

misiles vendrían a llover sobre Israel, miles de misiles vendrían a llover sobre Israel. Y la descripción de 

las flamas, que los misiles iban a ser rojizos, que iban a caer como fuego, que iban a caer en lluvia como 

si fuera fuego, de la misma manera como ustedes lo ven en el noticieros, que son misiles son de color 

rojizos que caen sobre Israel. Que al interior de esta profecía escuchamos AL SEÑOR hablando que los 

misiles, en estos momentos vienen de gaza, pero los misiles también vienen desde Irán. Así que es un 

evento muy serio, bendecido pueblo.  

Así que entonces desde Irán y Siria y del Líbano, y después de Irán también van a venir esos aviones si 

ustedes escuchan esa profecía se van a dar cuenta que vienen muchos aviones y todos se dirigen hacia 

Israel. Esa profecía EL SEÑOR me mostró que ellos verdaderamente iban a Israel. Muchos aviones se 

dirigían hacia Israel para bombardear a Israel. Y muchos misiles en sus miles llovieron allí.  

Así que lo que significa esa profecía, lo que me preocupa mucho en esa conversación que EL SEÑOR 

me mostró. Me preocupó un poco, yo casi sentí que el enemigo iba a ganar y por eso me preocupé, al 

interior de esta profecía. Yo estaba preocupado, porque yo dije esto es muchísimo, el enemigo va a ganar 

y va a borrar a Israel del mapa. Yo estaba al interior de esa profecía y entonces al interior de la profecía 

ustedes me escuchan hablarle al mundo, cuando yo le dije al mundo que desde ahora y debido a esto 

tomo mi posesión y hago un decreto aquí que: Israel debe ganar esta guerra. Israel debe ganar esta 

guerra, así que ustedes me escuchan, me escuchan al interior de esa profecía tomando mi posición y 

diciéndole AL SEÑOR no importa qué tan mal se vea, pero Israel debe ganar. ¡Aleluya!  

Entonces es muy, muy malo yo veo muchos misiles y muchos aviones dirigiéndose hacia Israel hacia la 

Tierra de Israel, así que Israel pelea de regreso. No, yo no estoy muy seguro, pero creo que Israel utiliza 



 

2 

un arma nuclear. Yo no creo que vayamos muy profundo, pero no quiero ir muy lejos, porque lo 

posicionaría en Ezequiel 38 y 39 y ya sabemos que eso es una guerra nuclear. 

Así que no quiero hablar del uso de un arma nuclear, porque si hablamos del arma nuclear nos 

posicionaríamos en Ezequiel 38,39. Pero Israel pelea de regreso. Ustedes pueden ver que hay una 

amenaza existencial por lo tanto Israel pelea de regreso, por eso pueden ver como ellos están preparando 

en este momento. Muy, muy significativamente. Así es como EL SEÑOR me confrontó. Pueden ver el 

que hay un escenario en sus noticias, ustedes pueden ver este escenario, pueden ver esta fotografía, 

porque ven que los Estados Unidos que ha llegado, que incluso los cargan con armas nucleares. Los 

aviones tienen poder nuclear, tienen arsenales nucleares y la parte eléctrica que le da poder, es también 

nuclear.  

Así que si ustedes ven su noticias, el escenario que ustedes ven es un escenario muy temible, es una 

fotografía que los hacen temer. Lo que sucederá entonces en la Tribulación, porque ustedes ven el tipo 

de guerra. Ustedes ven, que el Secretario de Estado, de los Estados Unidos, está yendo al West Band, 

está yendo a los Estados Unidos, hiendo a Egipto, hiendo a los Emiratos Árabes, ustedes pueden ver 

que hay una situación, el idioma es uno, es que no queremos una escalación. El ministro de Relaciones 

Internacionales de Irán dice que: Si Israel hace una ofensiva por Tierra, ellos van cumplir. Así que 

esto puede cumplirse.  

Yo quería aclarar esto antes de comenzar las sesiones de discipulado. Así que las fotografías que ustedes 

ven en sus pantallas, en los noticieros es muy temible. Porque primero ustedes pueden ver cómo Hámas 

invadió, es casi impensable, inimaginable, impensable que ellos hayan podido hacer eso. Todas las 

personas están rascando sus cabezas y hay un poco de pánico en Israel y para aquellos que aman a 

Israel, hay pánico.¿ Por qué? Porque esos bordes de Israel tienen lo siguiente: 

Número uno Tienen drones de vigilancia, y tienen la tecnología más alta de los drones, incluso mucho 

antes de que los drones fuesen conocido por todos lados, yo sabía que había un estudiante que había 

desarrollado unos drones de alta Gama en la universidad de Haifa Yo lo sabía mucho antes. Tienen 

drones de vigilancia en esos bordes. Como ustedes pueden imaginarse, ellos deben tenerlo, de hecho, 

ellos lo tienen. 

Número Dos: Ellos también tienen detectores de movimiento, detectan movimiento en esos bordes.  

Número Tres: Ellos tienen televisiones de alta precisión desde las torres de control, pueden ver eventos 

cómo se desarrollan, las cámaras de seguridad.   

Número Cuatro: Tienen imágenes Satelital que es del espacio, para que ellos puedan ver lo que está 

sucediendo arriba.  

Por lo tanto, para que un grupo de gente entre y tome una catapila y que todos entren, esto es 

verdaderamente increíble. Para que Israel haya pasado por esto. ¡Esto es increíble! Ir allí y como 

carniceros y hagan una entrada casi sin control, sin ser detectados. Eso también es impensable.  

Déjeme decir una cosa en Israel, por los muchos años que vivimos en Israel, una cosa que yo sabía, 

tiene las fuerzas de reacción rápida, se mueven rápidamente cuando algo sucede a los 5 minutos están 

ahí, a veces en dos o tres minutos llegan inmediatamente para neutralizar el frente.  

Yo lo sé, tienen fuerza de reacción rápida, se quedan en sus casas con armas automáticas, así que 

responden instantáneamente al lugar más cercano, así que esto es impensable, y pensar que Hamás 
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haya podido hacer semejante masacre por tanto tiempo sin detenerse. Sin ser contestado, sin ser 

detenido por varias horas.  

Y luego lo que ustedes pueden ver desarrollándose en sus noticieros ahora gracias a DIOS que estamos 

en esta sesión del discipulado, para que podamos explorar esto más a profundidad. Para que usted vea 

esto con los ojos espirituales, usted necesita verlo con ojos espirituales, cuando usted vea su noticieros 

con ojo espirituales. Y entonces ahora cuando usted ve a Israel en esa hora, ustedes pueden ver que 

actúan como si fueran vulnerables, por eso es que la defensa de Israel están panicando parecen 

preocupados.  Es un estado muy lamentable para que Israel esté así.  

Entonces lo que ustedes tienen, incluso ayer entre Benjamín Netanyahu y El Presidente de Estados 

Unidos. Pueden ver que al final del día, es como si estuvieran diciendo por favor visítenos, si ustedes 

tienen tiempo por favor visítenos, o significando que si usted viene a visitarnos significa que ustedes están 

de nuestro lado. Es un estado vulnerable para Israel, le está diciendo al enemigo de Israel, el enemigo 

está diciendo en otras palabras ellos han sido debilitados por mucho tiempo, y que estas demostraciones 

iban a debilitar a Israel.  

Porque hay muchas personas que no iban al ejército de Israel, es como una revuelta que hicieron al 

interior de Israel. Y yo dije ustedes están diciendo esto, y sus enemigos pueden escuchar esto. Ellos 

están cometiendo errores. Porque ahora ellos han puesto sus seres amados en televisión y eso ha hecho 

que lloraran, y eso era lo que quería Hamás, que ellos lloraran. Usted no hace esto, usted no expone su 

debilidad.  

Entonces los Arsenales Nucleares están en este momento en el área. Irán está diciendo que si hacen 

una ofensiva en Tierra va a comenzar a atacar. Y hay misiles de precisión guiada. Porque si yo lo disparo 

desde aquí ellos pueden atacar directamente una torre de Israel y pueden volarla. Hay misiles guiados 

con precisión, y estas son armas que van a ser lanzadas más allá del Líbano, incluso la ejecución del 

asalto, de la masacre que hicieron Hamás. 

Entonces ustedes tienen detectores de movimiento, cámaras infrarrojas, drones, cámaras de televisión, 

satélites que están en tiempo real y luego esto sucede por un largo tiempo. Y ellos asesinaron a mucha 

gente, ese es el número más grande desde el holocausto que ha sido asesinado. 

Así que yo quiero decir lo siguiente ahora: En mi conversación con las personas DEL SEÑOR 

recientemente en Brasil. Yo los reprendí, yo lo reprendí recientemente. Yo los reprendí, y yo les dije, ¿por 

qué es que ustedes se están confiando en sí mismos? ¿Por qué no están confiando en EL SEÑOR? ¿Y 

por qué es que están olvidando los grandes trabajos DEL SEÑOR?. Porque ustedes están olvidando 

esto. Yo vi que ustedes son modernos, y que son sofisticados ahora, ustedes se han olvidado DEL 

PODEROSO DIOS DE ISRAEL. Y yo les mostré en esa reunión, la profecía que yo di en el 2012. Cuando 

yo llamé AL SEÑOR en Diciembre del 2012, yo llamé AL SEÑOR dos veces EL SEÑOR JEHOVÁ yo lo 

llamé dos veces para que viniera en el año 2012.  

Número uno: EL SEÑOR me llevó a Israel y yo vi el peligro que estaba viniendo del borde de Siria. Isis 

estaba operando también, y entonces en ese sueño yo hablé con EL SEÑOR y yo le pedí AL SEÑOR 

que entrará y defendiese el borde de Israel. Y luego EL SEÑOR respondió al interior de ese sueño, yo lo 

vi viniendo del Cielo en la temible Nube de su Gloria y entonces ÉL ciertamente vino y se movió a lo largo 

del borde.  
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Si ustedes tienen tiempo para escuchar esta Profecía y del cumplimiento, ustedes también podrán 

escuchar el cumplimiento. Las pisadas, el sonido de las pisadas de YAHWEH, eso sonidos que escuchó 

Adán cuando estaba en Génesis.  

Entonces yo les mostré esto a ellos, yo les mostré, (VIDEO) miren yo llamé AL SEÑOR JEHOVÁ y 

JEHOVÁ vino y defendió los bordes de Israel. Y el ejército Israelí bajó sus armas, las puso contra el suelo 

y comenzaron a grabar con sus celulares, comenzaron a grabar. Esto significa que EL SEÑOR ahora los 

estaba defendiendo. Y es sorprendente y ustedes ven esto es sorprendente, porque vinieron del lado 

exterior, desde que salimos vinieron de lado exterior, se movía esta nube y estaba al exterior de Israel. 

ÉL vino por el lado exterior, nosotros nos volvimos al lado exterior de Israel. EL SEÑOR me mostró Los 

Ángeles que estaban parados a lo largo del borde con flamas de fuego. Y estos ángeles son 

probablemente el doble de su tamaño, pero con espadas de fuego cubriendo todo el borde. Ustedes 

pueden ver que todos los bordes de Israel estaban cubiertos con ángeles y espadas de fuego 

protegiéndolos. Entonces ahora esto es muy serio. Esto es lo que yo les mostré, yo dije miren EL SEÑOR 

quiere defender a Israel.  

Por qué yo les estoy diciendo esto, porque yo he visto adelante, yo he visto lo que viene. Entonces los 

bordes tienen cámaras de televisión, tienen drones de seguimiento con cámara que pueden ver a larga 

distancia, tienen detectores de movimiento y tiene satélites, sin embargo, Hámas entra y sacrifica y mata 

a tantas personas. Esto les dice muchísimo ¿verdad? que solamente EL SEÑOR pudo haber permitido 

esto. Usted no puede entrar a Israel y hacer esto. Incluso tienen Torres de seguridad, esto puede decirles, 

que la profecía que yo les estoy diciendo y que le he leído y que la voy a leer de nuevo en el libro de 

Oseas, que la manifestación de esto ha empezado. 

Vamos juntos si me permiten por favor, y yo les voy a decir capítulo 5 versículos 14 y 15 dice lo siguiente: 

 

LA APOSTASÍA ES MUY MORTAL 

Oseas 5:14-15 (RVR)  14 Porque yo seré como león a Efraín, y como cachorro de león a la casa de Judá; 

yo, yo arrebataré, y me iré; tomaré, y no habrá quien liberte. (Este es JAHWEH hablando)15 Andaré y 

volveré a mi lugar, hasta que reconozcan su pecado y busquen mi rostro. En su angustia me buscarán. 

➢ Regresaré, ¿cómo regresa, hasta su trono? A menos que haya venido usted. Que el vino, 

recuerden la historia cuando ÉL vino, cuando no manejaron la situación bien. Y esto fue muy 

temible de ver AL SEÑOR departir, fue increíble cuando ÉL se fue.  

➢ De hecho, que primero se fue del área, del altar y se quedó en la puerta un poco de tiempo, un 

poquito, y se quedó allí como si ÉL no quisiera irse. Estoy hablando de la Nube de la Gloria es 

JEHOVÁ, EL mismo, y ÉL se quedó allí por un tiempo como diciendo me debería ir 

verdaderamente, verdaderamente ellos me han sacado afuera. Por los ídolos que ellos levantaron 

frente a ÉL. 

Ellos fallaron en reconocer la hora de su visitación. DIOS mismo había venido hacia una misma 

generación que yo conozco, donde DIOS mismo, ha venido hacia una generación que yo conozco, donde 

DIOS mismo ha venido. ¡Aleluya!  

Así que yo vine a ellos y entonces debido a la apostasía que es muy mortal, y ustedes no se pueden 

dar cuenta que es así, porque las consecuencias de la apostasía son Eternas. Por eso es que EL 

SEÑOR nos ha puesto en esta Tierra para pelear la apostasía, porque la verdadera salvación debe 
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llevar a la iglesia a la Gloria. Porque de repente el peligro en contra de la iglesia, no está viniendo 

desde afuera, es una infección interior. Es la dilución, la adulteración de la Salvación. 

Yo sé que yo he enseñado sobre la doctrina de Balam, ustedes saben la doctrina de Balam yo les he 

enseñado con anterioridad, esa doctrina dice que cuando ellos descubrieron que EL DIOS de Israel, el 

DIOS de los israelitas es un DIOS PODEROSO.Y que los israelitas son Indomables, ustedes no pueden 

enfrentarse a ellos, cuando DIOS está con ellos, ustedes no pueden enfrentarse a Israel, no pueden 

atacar a Israel si están caminando justamente con EL SEÑOR, no pueden. Así que cuando ellos se dieron 

cuenta de esto, entonces, este profeta muy malvado y caído de Mesopotamia, ese profeta malvado de 

Mesopotamia.   

Entonces les dio este consejo al Rey y les dijo que mientras estén caminando con su DIOS, usted no los 

puede tocar. Entonces él dijo, sin embargo, si usted puede seducirlos, para que puedan ser capaces de 

diluir su adoración a DIOS, de pecar, de contaminar la adoración a DIOS con ese pecado. EL DIOS de 

ellos no puede tolerar el pecado, su DIOS no tolera el pecado. Así que usted puede seducirlos a tocar el 

pecado en su adoración. Entonces su mismo DIOS va a entrar a matarlos.  

Esto es lo que está sucediendo ahora, ahora mismo el enemigo ha venido al púlpito, el enemigo ha venido 

ahora al púlpito y en el púlpito el enemigo ha diluido la Salvación Cristiana. Ha traído una salvación 

moderna, una teología liberal que diluye la salvación cristiana. Ahora la salvación esta diluida, y el 

enemigo sabe que una vez se hace esto, y tira fuera la santidad de la iglesia, usted va a finalizar en el 

infierno. Porque en la biblia dice que sin santidad nadie verá el rostro DEL SEÑOR. Esto es absolutamente 

muy claro. 

Entonces esto es muy serio, muy ,muy serio. Entonces ÉL está diciendo aquí que ÉL vino hacia ellos.  Y 

entonces ahora ÉL dijo que ÉL se está yendo entonces en el versículo 15 dice:  

Oseas 5:15 Andaré y volveré a mi lugar, hasta que reconozcan su pecado y busquen mi rostro. En su 

angustia me buscarán. (Y en la versión de la biblia del Profeta dice: que temprano buscaran su rostro) 

➢ Ellos me buscarán temprano dice en la versión del profeta en su miseria. 

➢ Entonces cuando ustedes lo ven ahora en esa imagen que vemos en Israel y todo sus alrededores, 

ustedes pueden ver que ustedes no pueden ver esto. Ellos son muy sofisticados ustedes no 

pueden entrar ahí y asesinar gente, a menos que EL SEÑOR haya bajado su Guardia. Para que 

ellos puedan comprender que lo necesitan.  

➢ Así que usted puede ver ahora los eventos algunas de las fotografías, cuando la iglesia se vaya. 

Ustedes pueden ver los eventos que vienen, por tanto, la profecía que yo di en Julio 26 del 2020, hablé 

de ese momento increíble, cuando muchos misiles iban a llover y muchos aviones se iban a dirigir para 

bombardear. Y yo dije que, debido a la amenaza existencial, Israel puede que utilice armas nucleares. Y 

mucha gente dice esa es la guerra que estamos viendo en Ezequiel 38-39, en donde ahora es 

sorprendente, porque si ustedes lo han puesto en este lado, y lo combinan con Egipto, también tienen a 

Gog, Magog por arriba, ustedes ven todo este reclutamiento, tienen a Irán. Algunas veces cuando ustedes 

ven la formación ahora, entonces ustedes pueden darse cuenta que puede que no sea muy lejos, pueden 

ver que están comenzando a alinearse. Yo no sé cuál versión de la Biblia, yo tengo que leer muchas 

versiones de la Biblia King James antigua es que es como la Reina Valera antigua, más o menos para 

los ingleses.  
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El rey que viene de Magog, yo sí creo que cuando ÉL viene con todas sus alianzas, yo tengo que leer 

muchas versiones, él los arma. Y esto será una situación, incluso hasta ahora, porque los aviones 

antimisiles, invadirán a Irán y a Siria, pero de alguna manera Israel ha sido capaz de evadir.  Yo he estado 

involucrado en esto. Yo he ido a apagar algunos arsenales antiaéreos y sistema de detención de los 

enemigos de Israel.  

Yo he estado involucrado del otro lado. Pero ustedes ven ahora que EL SEÑOR está diciendo aquí, hasta 

que ellos reconozcan su pecado, hasta que ellos comprendan esas ofensas que han cometido contra EL 

SEÑOR, hasta que ellos se hayan arrepentido y regresado AL SEÑOR es algo muy triste, porque la gente 

que ven y que ustedes ven en sus noticieros, que han sido asesinados por Hamás, a este pueblo 

escogido. EL MESÍAS ha venido de aquí. La luz de la Salvación ha venido de aquí ¿Verdad? Incluso el 

Reino venidero de DIOS, que EL MESÍAS reinaría del Trono de David. EL SEÑOR me ha llevado Incluso 

en la posición exacta donde estaba EL trono de David y me dijo que me sentara ahí y luego DIOS me dio 

el Arpa y me dijo ese es el arpa original, SEÑOR lo tocó y ÉL dijo tócala, aquí era donde se sentaba David 

y tocaba para mí. Incluso El Reino Eterno de DIOS, La nueva Jerusalén. Las 12 puertas, las 12 

fundaciones, llamadas por las 12 Tribus. Así que ese pueblo que ustedes ven que están siendo abusados 

por Hamás, está la soberana incontestable elección de DIOS. Su elección indebatible, indisputable, pero 

ustedes ven ahora que está siendo abusada yo no sé si ustedes pueden ver con mucha facilidad que EL 

SEÑOR está diciendo que ÉL quiere que dejen de confiar en sí mismos. Ahora comiencen a confiar 

en EL DIOS de Israel en JEHOVÁ y yo pelearé batallas por ellos.   

Ustedes pueden leer de Números 24 a medida que comenzamos este momento. Estamos felices que 

hayan venido aquí, verdaderamente. ¡Aleluya!  

El libro de números capítulo 24, versículo 17.  

Números 24:17 (RVR) Lo veré, mas no ahora; Lo miraré, mas no de cerca; Saldrá estrella de Jacob, Y 

se levantará cetro de Israel, Y herirá las sienes de Moab, Y destruirá a todos los hijos de Set. 

➢ Usted lo pueden leer después, solamente EL MESÍAS ha aplastado al enemigo de Israel. ¡Aleluya! 

solamente EL MESÍAS, aplastará al enemigo de Israel. Así que tiene que reconocer AL MESÍAS 

yo he visto ese día, EL SEÑOR me llevó al Cielo.  

Y entonces yo he visto la entrada y cómo fue anunciada cuando ellos entran, creo que yo he hablado de 

esta profecía algún día. Y fue anunciado, y yo lo escuché anunciar que estábamos entrando al espacio 

israelita y a medida que entrábamos allí. Entonces, yo escuché este anuncio, cuando yo estaba en 

Jerusalén, yo podía ver la colina y entonces yo pude ver el templo que es construido un gran templo. 

Yo vi el templo de Milenial a mi derecha,  la puerta del templo estaba como a metro y medio de mí. Con 

diseños grabados muy hermosos a la derecha, hay escaleras de este lado. Cuando yo estaba parado allí, 

todos vinieron a adorar y luego toda la Tierra se quedó cubierta con plantas suculentas verdes.  Hermoso 

todo el monte estaba cubierto de verde y todos se fueron en sus estómagos y yo vi AL MESÍAS en su 

templo. Todos estaban adorando boca abajo, para adorarlo. Y tú sabes que el libro de Zacarías promete 

esto. ¡Aleluya! ÉL promete que un día yo borraré el pecado de Israel y de Jerusalén. 

Si usted ve en el libro de Romanas 11, dice que todo Israel será salvo, así que verdaderamente promete 

el avivamiento de Israel, pero verlos en esta condición en esta hora rompe el corazón, ven ahora que EL 

SEÑOR está diciendo que dependan del DIOS de Israel, dependan DEL SEÑOR de su defensor, ustedes 

pueden ver la inteligencia todo lo que ellos tienen, pero no dependen DEL SEÑOR.  



 

7 

Entonces al interior de esa dependencia DEL SEÑOR usted escucharía EL SEÑOR y dice tu servidor tus 

servidores están allí desde ya. Sus siervos están aquí ustedes ven esto EL SEÑOR es alcanzable pero 

lo más importante ahora que ustedes pueden ver claramente puede verse que los enemigos han escogido 

la esquina equivocada, ellos creen que Israel será debilitado, será sorprendidos, muy sorprendidos y 

usted y yo también lo vamos a ver.  Así que esa es la historia que se está desarrollando.  

La siguiente historia yo no sé a dónde ponerla, es donde ahora vendrán muchos aviones de Irán, ellos 

verdaderamente lograrán entrar a Israel. Pero Israel peleará de regreso, así que esto es una situación 

muy increíble. Así es que yo no sé a dónde ponerla, si ponerla antes o después. Pero no puedo hacer 

esto, que nadie sabe ni el día ni la hora, ustedes no pueden poner ninguna marca y ustedes podrían decir 

la eminencia de su retorno. La eminencia de su retorno será, ya no habrá más agua, si ustedes dicen 

que, si esta marca está en esa línea profética, va a pasar antes del Rapto. ¡Aleluya!  

Así que Permítame tomar unas lecciones de allí antes de empezar. Qué está diciendo EL SEÑOR 

respecto esto.   

1 Corintios 10:11 (RVR) Y estas cosas les acontecieron como ejemplo, y están escritas para 

amonestarnos a nosotros, a quienes han alcanzado los fines de los siglos.   

➢ EL SEÑOR está hablando de las consecuencias de la rebelión, ustedes tienen que continuar de 

reexaminándose así mismo y asegurarse que no caigan en la rebelión. Esto lo veremos hoy. 

Vamos a ver esa Rebelión que ustedes ven en la iglesia hoy. Esa abierta rebelión,  

Jonás capítulo 1. Desde el versículo 5 en adelante.  

Jonás 1:5-11 (RVR)  5 Y los marineros tuvieron miedo, y cada uno clamaba a su dios; y echaron al mar 

los enseres que había en la nave, para descargarla de ellos. Pero Jonás había bajado al interior de la 

nave, y se había echado a dormir. 6 Y el patrón de la nave se le acercó y le dijo: ¿Qué tienes, dormilón? 

Levántate, y clama a tu Dios; quizá él tendrá compasión de nosotros, y no pereceremos. 7 Y dijeron cada 

uno a su compañero: Venid y echemos suertes, para que sepamos por causa de quién nos ha venido 

este mal. Y echaron suertes, y la suerte cayó sobre Jonás. 8 Entonces le dijeron ellos: Decláranos ahora 

por qué nos ha venido este mal. ¿Qué oficio tienes, y de dónde vienes? ¿Cuál es tu tierra, y de qué 

pueblo eres? 9 Y él les respondió: Soy Hebreo, y temo a Jehová, Dios de los cielos, que hizo el mar y la 

tierra. 10 Y aquellos hombres temieron sobremanera, y le dijeron: ¿Por qué has hecho esto? Porque ellos 

sabían que huía de la presencia de Jehová, pues él se lo había declarado. 11 Y le dijeron: ¿Qué haremos 

contigo para que el mar se nos aquiete? Porque el mar se iba embraveciendo más y más. 

➢ Él compartió ya que estaba escapándose DEL SEÑOR. Yo creo que al interior del barco él les 

había compartido. Él dice y aquellos hombres temían de sobremanera, por qué has hecho esto.  

Porque ellos sabían que huían de la presencia de JEHOVÁ, se lo había declarado y todo por un 

diseño.  

➢ Y en el versículo 11: Y le dijeron: ¿Qué haremos contigo para que el mar se nos aquiete? Porque 

el mar se iba embraveciendo más y más. Qué es lo que deberíamos hacer en otras palabras.  

Esto es serio ¿verdad? Qué debería yo hacer a ustedes, pero dice, porque el mar se iba embraveciendo 

más y más y él respondió y tomarme y echarme. Pero este es un mensaje serio comparado con lo que 

estamos viendo en las noticias, que, si usted intenta rechazar AL SEÑOR o ponerse en contra DEL 
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SEÑOR, es correr contra ÉL. ÉL nunca se rendirá, ÉL te va a seguir ÉL te va a buscar, ÉL te va a 

perseguir, tú no puedes correr DEL SEÑOR. Oh, sí. 

 Esta es la lesión que tú tienes como en la iglesia incluso ahora tú ves en las noticias. Usted puede darse 

cuenta que este pueblo no puede correr DEL SEÑOR, EL SEÑOR está persiguiendo ese pueblo ¿por 

qué? porque hay una agenda para ellos. Israel estará en el centro de la agenda espiritual de DIOS para 

la Tierra y debe estar ahí.  ¡Aleluya! 

El rol DEL MESÍAS es que tiene que reinar en El Trono de David. ¡Aleluya! Así que está diciendo incluso 

a ustedes que sean muy cuidadosos ahora, si ustedes tratan de escapar DEL SEÑOR ustedes no van a 

poder escapar o ÉL los alcanzará y van a terminar en el lago de fuego, van a terminar rindiéndose y 

cumplir ese propósito para el cual ÉL los creó, rindiéndose AL SEÑOR. ¡Aleluya! por esto es que tenemos 

que ser muy cuidadosos, bendecido pueblo. 

Y ustedes ven la misma cosa de este asunto debido a la rebelión ustedes tienen que venir al Capítulo 30 

versículo 7, el día de la angustia de Jacob. La iglesia tiene que aprender de esto, yo creo que todos 

ustedes quieren entrar allí. 

Yo he visto los peores coronavirus salir, las peores guerras allí, así que, por favor, si ustedes son personas 

celestiales, que tienen esta angustia, que quieren ir al Cielo y quieren que sus naciones vengan a los 

Reinos de los Cielos, ustedes deben aprender estas lecciones, ustedes deberían aprender esas lecciones 

tan serias, que miren que esa rebelión ahora la semana número 70 ha sido reserva. ¿Estamos juntos?  

El día de la angustia de Jacob, que la rebelión es real, y está en tiempo real. ¡Aleluya! Así que 

cuando ustedes leen el libro de Zacarías 13, verso 7 y 9.  

Dice es muy triste. 

Zacarias 13:7-9 (RVR)  7 Levántate, oh espada, contra el pastor, y contra el hombre compañero mío, 

dice Jehová de los ejércitos. Hiere al pastor, y serán dispersadas las ovejas; y haré volver mi mano contra 

los pequeñitos. 8 Y acontecerá en toda la tierra, dice Jehová, que las dos terceras partes serán cortadas 

en ella, y se perderán; mas la tercera quedará en ella. 9 Y meteré en el fuego a la tercera parte, y los 

fundiré como se funde la plata, y los probaré como se prueba el oro. Él invocará mi nombre, y yo le oiré, 

y diré: Pueblo mío; y él dirá: Jehová es mi Dios. 

➢ Así que está diciendo ahora, que dos de cada tres judíos serán asesinados en la dispensación 

que viene. ¿Por qué? Debido a la rebelión fallando en reconocer la hora de su visitación. Yo veo 

en este momento una generación, que ha sido visitada públicamente. EL SEÑOR ha venido a 

identificarse públicamente con ustedes, esto es como decir no estoy avergonzado de ser llamado 

por su nombre. Eso es lo que está diciendo allí.  

➢ De identificarse públicamente con esa iglesia, la iglesia de Arrepentimiento y de la Santidad, 

porque en esa día muchas Iglesias estaban en Kizumu primero que todo y ni siquiera estaban allí, 

no fueron allí.  

En otras palabras, está diciendo sean muy cuidadosos. Yo quiero empezar allí, pero quiero darles unas 

lecciones para que aprendan. Porque había muchas Iglesias en que Kenia, incluso en Kisumu, incluso 

había una iglesia que tenían una vigilia al mismo tiempo y estaban en el mismo hotel donde yo me 

quedaba, estaban clamándole AL SEÑOR, pero EL SEÑOR no los visitó, porque EL SEÑOR no se 

identificó públicamente con esta iglesia.  
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Especialmente considerando la escritura que yo les hablé. Que ÉL puede venir públicamente e 

identificarse con ustedes, esta es la demarcación de la eternidad. DIOS está conectando la eternidad allí. 

Porque muy pronto yo le daré esa escritura cuando dice DIOS que no los conoce, significando que ÉL no 

se identifica con ellos. EL DIOS TODOPODEROSO diciendo que no los reconoce.  EL DIOS que conoce 

todo, ÉL ahora te dirá y dirá la verdad no te conozco, significando que debido a la ejecución de tu 

adoración a medida que empezamos esta sesión de discipulado ustedes ven muy claramente.  El que 

dice que dos de cada tres Judíos serán asesinados.  

El holocausto fue terrible, pero esta vez son dos de cada tres Judíos serán asesinados, si tienen tiempo 

lean Ezequiel 20 donde dice ahora vendrá con una espada sobre ellos. Estos son realidades, por eso es 

que dice oren por la paz de Jerusalén, es por esa razón, ¿estamos juntos?. Esto es serio bendecido 

pueblo.  

Pero en algunas oportunidades ustedes se preguntan.  

 

DIOS JUZGA EL PECADO 

Vamos a Ezequiel 20:33-38 (RVR) 33 Vivo yo, dice Jehová el Señor, que, con mano fuerte y brazo 

extendido, y enojo derramado, he de reinar sobre vosotros; 34 y os sacaré de entre los pueblos, y os 

reuniré de las tierras en que estáis esparcidos, con mano fuerte y brazo extendido, y enojo derramado; 

35 y os traeré al desierto de los pueblos, y allí litigaré con vosotros cara a cara. 36 Como litigué con 

vuestros padres en el desierto de la tierra de Egipto, así litigaré con vosotros, dice Jehová el Señor. 37 

Os haré pasar bajo la vara, y os haré entrar en los vínculos del pacto; 38 y apartaré de entre vosotros a 

los rebeldes, y a los que se rebelaron contra mí; de la tierra de sus peregrinaciones los sacaré, mas a la 

tierra de Israel no entrarán; y sabréis que yo soy Jehová. 

➢ Así que este es un lugar muy importante de DIOS por eso ustedes están aquí, porque ustedes 

están conscientes que EL MESÍAS VIENE.  

➢ Porque si esta es la ira de DIOS preparada por la consecuencia de la rebelión, el pecado esto es 

lo que EL SEÑOR está diciendo aquí, EL SEÑOR juzga el pecado. La lección que tomamos aquí 

ES QUE DIOS juzga el pecado. Y es la tarea DEL SEÑOR, si ustedes ven La lección de DIOS 

de la creación, incluso el fin, es de reunir a su pueblo. ÉL está haciendo todo eso para reunir 

a su pueblo. 

Así que ustedes tomen esta lección, ahí es donde comienza nuestra lección de discipulado. Así que esto 

verdaderamente debería poner un estándar de dónde vamos a comenzar nuestro discipulado como 

ustedes ven claramente aquí que ÉL está definiendo la hora de la angustia de Jacob, por eso que ustedes 

están aquí, porque las iglesias de sus países no fueron destinadas para pasar por la Tribulación, 

por lo tanto, ese nombre de la angustia de Jacob, no es para la iglesia, más adelante vamos a definir 

Dónde está la iglesia, ¿estamos juntos? 

Así que este es un lugar muy importante de donde vamos a empezar y el por qué ustedes están aquí, 

porque ustedes están conscientes y están al tanto que EL MESÍAS VIENE. Porque si ustedes saben que 

EL Mesías VIENE, ustedes saben que hemos estado aquí antes. Por ejemplo, si ustedes ven el 

reclutamiento de esa guerra, ese reclutamiento que vino de Israel no hemos visto ese arreglo antes. En 

donde dos portaaviones, han sido traídos al área.  
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Yo también tengo noticias que no he verificado, recibí un texto de la radio, del equipo. Israel acaba de 

desvelar un submarino nuclear a la gente. Finalmente lo sacaron del agua. Y dijeron Ok, traten de hacer 

lo que quieren hacer. Ustedes pueden darse cuenta que nunca habíamos estado en esta situación y es 

por eso que ustedes están aquí. Así que ustedes están aquí, porque usted sabe que EL MESÍAS VIENE. 

Que la iglesia de una manera o de otra ustedes sabían, que la iglesia un día u otro ustedes terminarían 

en el Cielo. Permítame repetirles esto. Cuando ustedes leen la Biblia ustedes saben que la iglesia es 

categorizada por ciudadanos celestiales. Cuando se acabe el conteo profético, la iglesia entraría en el 

Cielo. Por eso es que ustedes están aquí. ¿Estamos juntos?  

Y ustedes saben muy bien, que si EL SEÑOR ha prometido, que EL MESÍAS regresaría, que si ÉL 

prometió que EL MESÍAS regresaría y que ÉL ha ido a preparar un lugar para ustedes. Y que ÉL vendría 

por ustedes, entonces ustedes también saben muy bien que definitivamente que ÉL vendría. Esa es la 

razón por la cual ustedes están aquí, ustedes están aquí porque entendieron muy bien que las naciones 

deben prepararse, todo el mundo debe prepararse, la iglesia debe prepararse, ¿por qué? Porque DIOS 

tienen un estándar en la entrada, porque la Biblia dice que Sin santidad nadie verá su rostro. Ustedes 

pueden ver que las razones por las que ustedes están aquí, y que cuando ustedes ven las condiciones 

de la iglesia eran diferentes, y pueden darse cuenta que la iglesia no está preparados. ¿Estamos juntos? 

Que EL MESÍAS prometió que ÉL regresaría, ÉL prometió que ÉL regresaría. Ustedes pueden ver muy 

bien que cuando EL MESÍAS fue y ÉL prometió que regresaría, ÉL dijo que ÉL prepararía un lugar para 

ustedes.  ÉL no es hombre para mentir. Mire aquí está escrito en rojo. Y qué si ÉL ha ido a preparar un 

lugar para ustedes, EL SEÑOR les dijo vayan y preparen a las naciones, bauticen a las naciones, les dio 

esa gran comisión que también se le dio a Abraham en Génesis 2. Ve y prepara a las naciones. Miren 

esto ahora, para que el Cielo se prepare y la Tierra también se prepare.  

Y ustedes están al tanto que ustedes son esos agentes de esa preparación, que ustedes son los 

que están empoderados para que deliberadamente vayan y preparen a la iglesia. No de manera 

pasiva, es la manera es que intencionalmente salgan y comiencen a preparar intencionalmente a 

la iglesia afuera para LA VENIDA DEL MESÍAS. Estamos entendiendo. Que el mundo que está 

inundado por pecado solamente esto será capaz de neutralizar la conversación. ¿Todavía estamos 

juntos?¡Muy bien!  

Porque es muy simple, todo lo que les estoy diciendo que, si la Biblia prometió que EL MESÍAS vendría, 

entonces que, de una forma u otra, la iglesia tiene que prepararse. Y la Biblia tiene todo escrito de cómo 

prepararse, y tiene todas las instrucciones, y que también hay unos parámetros. Habla de la Justicia, pero 

lo que estoy diciendo y viendo lo que ustedes han visto en sus noticieros, ustedes se están dando cuenta 

que se está poniendo peor. Que el día del angustia de Jacob viene. También lo pueden ver en esa 

profecía de Daniel. 

Hoy tengo que cubrir mucho tema con ustedes. Que este empoderamiento los estamos armando y 

preparando para que vayan y preparen a sus naciones. Tenemos que utilizar medios sociales, televisión, 

radio, tenemos que utilizar todos los medios sociales para evangelizarlos y alcanzarlos. Así que hay 

muchas preguntas que deberían estar en su alma. 

Cuando ustedes escuchen que la iglesia debe ser capturada, en la Tribulación y en la Gran Tribulación, 

hay muchas preguntas que comienzan a sonar para ustedes. En términos de la preparación y para entrar 

a la iglesia. ¿Estamos juntos?  
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Vamos a hacer una introducción y posteriormente vamos a tomar un descanso usted debería hacerse 

preguntas a sí mismo por ejemplo a medida que comenzamos antes de compartir las misiones DEL DIOS 

TODOPODEROSO, por ejemplo: 

 

HAY TRES GRUPOS 

¿Porque Enoc está ausente en las inundaciones?. ¡Aleluya! Estas son preguntas básicas, que cuando 

ustedes lean la Biblia deben hacerse a sí mismo.  

Por lo tanto, hay tres grupos, Grupo uno: Que se van en el Rapto representado por Enoc. Otro grupo 

que perece durante la inundación. Y otro grupo que es preservado durante la inundación. Pero esos no 

son ustedes ¿verdad? Esta es una introducción ustedes deberían preguntarse más tarde. 

EL SEÑOR me llevó a la jaula de los leones, yo los vi allí, yo vi a Daniel.  EL SEÑOR me llevó a la jaula 

de los Leones, en el calabozo, cuando yo vi a Daniel sentado. Él estaba allí sentado. Yo vi a los leones. 

Y EL SEÑOR me trajo allí y yo me paré del lado izquierdo. Y yo vi qué lado de su cabeza era más blanco. 

Yo incluso vi la ropa con la cual estaba envuelto, sin embargo, ustedes también pueden preguntarse, por 

qué Daniel está ausente y los otros tres hombres Hebreos están pasando por el fuego. Estamos 

caminando en el camino estrecho. Estoy tratando de que vayamos más profundo para preparar a las 

naciones. ¿Qué representa esto? 

Que hay de Isaías 26 versículo 20. Cuando lleguemos a este nivel, esto debería entenderse que la iglesia 

debe salir de aquí, y yo pude esculcar el hecho que no hay protección para la iglesia. 

Isaías 26:19-20 (RVR) 19 Tus muertos vivirán; sus cadáveres resucitarán. ¡Despertad y cantad, 

moradores del polvo! porque tu rocío es cual rocío de hortalizas, y la tierra dará sus muertos. 20 Anda, 

pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra tras ti tus puertas; escóndete un poquito, por un momento, en 

tanto que pasa la indignación. 21 Porque he aquí que Jehová sale de su lugar para castigar al morador 

de la tierra por su maldad contra él; y la tierra descubrirá la sangre derramada sobre ella, y no encubrirá 

ya más a sus muertos. 

➢ Es por esto que ustedes están aquí. 

Y ¡Aleluya! y al mismo tiempo en: 

Salmo 27:5 (RVR) Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo 

reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. 

➢ En el tabernáculo de su Gloria, depende de la versión en la cual estén ustedes.   

Déjame repetir el Versículo 5: Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me 

ocultará en lo reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. 

 

EL SEÑOR PRESERVERA A SUS ELEGIDOS 

Dónde es esto, Apocalipsis capítulo 3 versículo 10. 

Apocalipsis 3:10 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de 

la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. 
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➢ De hecho, yo subrayaría sobre todo el mundo en la Biblia de ustedes, para que se den cuenta, 

que no hay dónde esconderse, para los que moran sobre la Tierra.  

Yo tengo un programa completo para ustedes para estos días que tenemos aquí basado en las visiones 

que EL SEÑOR me ha mostrado. Así mismo ustedes pueden ver que es esa Tribulación va a venir a todo 

el mundo y más tarde voy a caminar con ustedes sobre esto.  

Voy a hacer un punto, voy a presentar la iglesia modelo.  La iglesia que yo vi entrando en la Gloria. Cuál 

es la iglesia modelo, la vemos en la Biblia cómo podemos utilizar como un estándar, con ayuda DEL 

ESPÍRITU SANTO caminaremos hasta allí. ¿Estamos juntos? Pero está diciendo aquí claramente, más 

tarde Iré yo a través de esto. Yo tengo un gran programa delante de ustedes, pero todo lo que está 

diciendo las visiones que yo compartiré, pero aquí ustedes ya ven que le está diciendo: 

Que ÉL te tomará y te esconderá en el pabellón de su Gloria. ÉL dice que cuando la Tribulación venga. 

Ustedes pueden ver la mente DEL SEÑOR, como ÉL piensa. Que EL SEÑOR será muy rápido para 

perseverar su a pueblo, antes de venga la angustia, lo cual es muy consistente con la Salvación que 

tenemos, que ciertamente ustedes son salvos, ¿salvos de qué? salvos del infierno. 

En otras palabras, que cuando usted es salvo incluso en Romanos 10 capítulo versículo 1, dice que no 

hay condenación para aquellos que están en CRISTO JESÚS, en otras palabras ¿qué significa? para 

que ustedes los que son nacidos de nuevo, sí van a ser tirados en ¿el lago de fuego, y van a ser destruido? 

Eso no es consistente. Así que estamos todos en el mismo lugar. En otras palabras, ustedes son salvos 

de esas cosas. Cuando el juicio los llegue. La iglesia apóstata es otra cosa.  

Así que paso a paso. Aquí está diciendo que ÉL te tomará y te preservará pueden darse cuenta que 

EL SEÑOR siempre, siempre antes de que cualquier cosa acontezca, antes de que venga la ira, ÉL 

siempre perseverará a sus elegidos, a los justos, y el proceso de preservarlos, ustedes lo pueden 

ver cuando dice que los llevará al Pabellón de su refugio.   

Pero dónde es este lugar ¿dónde está? ¿Dónde está este lugar? Acabamos de leer Apocalipsis 3:10 en 

toda la Tierra no habrá en dónde esconderse, usted puede darse cuenta que esta iglesia, la que debe 

entrar al Cielo,  porque solamente en el Cielo hay seguridad. Porque muy pronto yo discutiré con ustedes 

en el proceso, de lo que va a suceder después de esta dispensación, el tiempo va a ser muy terrible, el 

juicio va a venir del Cielo, el fuego cae del Cielo, la ira de DIOS cae del Cielo, y el Juicio viene a la Tierra.  

Recuerden los peces Gloriosos ellos son los santos y la bestia aparece y empieza a comer sus estómagos 

y muchos peces Gloriosos, están ahí muriendo en el mar.  Incluso también la bestia enorme que yo vi 

creo que fue en Enero de este año. Así que está hablando muy claramente aquí refiriéndose a la 

Tribulación, tú necesitas preparar a la iglesia, y por eso es que ustedes están aquí. ¡Aleluya!  

Que DIOS los use a ustedes como instrumentos para preparar a la iglesia. ¿Estamos juntos?. ¡Aleluya! y 

con todo gozo yo digo esto porque yo sé lo siguiente. Permítame y escuchen esto es serio, lo que yo 

estoy diciendo y es lo siguiente: 

Que, si ustedes ven las condiciones de la iglesia apóstata, por eso es que estamos corrigiendo. Porque 

queremos que ustedes comprendan la verdadera Salvación, para que puedan entrar a la eternidad. Si 

ustedes pueden ver a la iglesia tal como está en sus países correspondientes y son la iglesia Apóstata, 

que ha caído, ustedes pueden ver esto. 

Miren esto ahora la iglesia caída. Ustedes pueden ver la iglesia caída y si El Rapto sucede allí. Y 

recuerden que DIOS ES SANTO. Pero ÉL dice que, si ustedes toman a la iglesia de Rusia, de este lugar 
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en donde no están preparados y vienen armados, una iglesia programada y comienza a preparar por un 

tiempo. Iglesia China, y llegan a un punto, no sé,  dos años, donde hay un gran avivamiento en sus países 

respectivos, y la gente recibiendo esos anuncios de DIOS de LA VENIDA DEL MESÍAS, preparándose. 

Podrán darse cuenta que si el Rapto pasa ahí, con la apostasía el número va a ser pequeño, pero si lo 

hacen después de preparase el número va a ser más grande. Nosotros queremos que la gente entre al 

Reino de DIOS, que nosotros lo podamos traer al Reino de DIOS. ¿Estamos Juntos? 

Pero si ustedes van y trabajan y ustedes lideren uno a la Justicia, a la Salvación, uno por día, son 365 

personas al año a las cuales usted les ha hablado de la Justicia, de la preparación, de separarse del 

mundo, eso es lo que está diciendo, por eso es que estamos aquí. Que los números que entran puedan 

ser diferentes y más grande. Así que está diciendo muy claramente aquí, bendecido pueblo. 

Está diciendo muy claramente, así que ahora de nuevo, la razón por la cual yo les estoy hablando por 7 

días o cinco días a medida que ustedes me permitan. 

Entonces todo esto es debido a Mateo capítulo 7, vamos a leer algunos versículos de Mateo 7.  

Yo sé la razón por la cual ustedes están aquí, que EL SEÑOR los bendiga. 

 

NO TODO EL QUE DICE SEÑOR, SEÑOR ENTRARÁ AL REINO DE LOS CIELOS 

 

Mateo 7:21-23 (RVR) No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que 

hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 

➢ La razón por la cual ustedes están aquí, es para decirte que por el hecho que tú vayas todos los 

domingos a la iglesia y decir que eres cristiano no te lleva al Reino de los Cielos y cómo pueden 

darse cuenta el tiempo se acabó y ustedes deben preparar a La Gloriosa Novia.  

Así que es muy serio. Estas palabras están en rojo, son las palabras del mismo SEÑOR JESUCRISTO. 

Que ÉL está diciendo que no todos aquellos que están en la iglesia entraran al Reino de DIOS, está 

diciendo que no todos los que son cristianos y nacidos de nuevo entrarán al Reino de los Cielos, por eso 

es que nos estamos separando y nos estamos preparando en Justicia, en Santidad y llamando a las 

naciones al arrepentimiento, llamando a las naciones al arrepentimiento. ¿Estamos juntos? Esto es muy 

serio, bendecido pueblo.  

Y es por esta razón que ustedes están sentados aquí, porque ÉL dice que no todos aquellos que 

confiesan, esta gente que es cristiana, llama AL SEÑOR y están en la iglesia y dice: No, no todos los que 

están en la iglesia y van a la iglesia todos los domingos van a entrar al Reino de los Cielos, sin embargo, 

ustedes saben que vivimos en una generación que se sienten con derechos, por eso EL SEÑOR es que 

me ha enviado para traerles corrección. ¿Estamos juntos? Paso a paso bendecido pueblo todos ustedes 

son muy amados para poderles dar todos esos estándares.  

No todo el que me dice SEÑOR, SEÑOR entrar al Reino de los Cielos, el que hace la voluntad de mi 

padre que está en los cielos y muchos me dirán en aquel día señor, señor no profetizamos en tu nombre. 

La razón por la que ustedes están aquí, es porque hay un día que viene, hay un día que está haciendo 

puesto en fecha, hay un día que viene, para la cual la Tierra tiene que prepararse, un día asignado para 

la cual la Tierra tiene que prepararse, por eso ustedes están aquí, por eso usted tiene que preparar la 

gente en Suiza. 
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Por eso ustedes tienen que preparar a la gente en sus naciones, porque EL SEÑOR dice aquí que hay 

un día que viene, por eso es que ustedes están aquí, por eso ustedes dejaron compromisos muy serios 

para venir aquí, porque hay un día que viene y tengo que invertir. Y tengo que prepararme para ese día, 

lo mínimo es prepararme yo mismo, para ese día y lo mejor es preparar a las naciones.  

Cuando dice mucho me dirán en aquel día, muchos me dirán en aquel día SEÑOR, SEÑOR no 

profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos demonios y en tu nombre hicimos muchos milagros, 

y entonces la filosofía alrededor de esto es muy importante.  

Esto no lo hacemos aquí, esto lo podemos abrir en una gran discusión hasta que desvelemos la verdad 

ÉL está diciendo. Que el dueño de los milagros, el hacedor de milagros, el desempañador de los 

milagros está diciendo no os conozco. ¿Cuándo hiciste esos milagros? No os conozco. Seamos 

muy cuidadosos con esto luego dice: Versículo 23 Y entonces les declaré nunca los conocí apartaos 

de mí hacedores de maldad, aquí en rojo EL MESÍAS, CRISTO, EL MISMO MESÍAS, nunca os 

conocí.  Y esta declaración ha sido reportada varias veces en la Biblia.   

Si ustedes ven otra profecía que habla del Rapto de la iglesia en el Libro De Mateo 24, ustedes pueden 

ver. Si ustedes me preguntan cuál es el versículo más importante: Mateo 24, el 10 es el más importante.  

Podríamos leerlos juntos yo quiero que ustedes comprendan aquí, para que ustedes se dieran cuenta 

que hay una necesidad para que la iglesia se prepare totalmente, para que se preparen en Santidad y 

simplemente estoy utilizando esto como una introducción, como un preámbulo para que cubramos el 

cemento el día de hoy, que va a ser muy masivo, les daré una visión, en los próximos 5 días trataré de 

cubrir todo el espectro que tengo preparado para ustedes. 

Pero hoy debemos cubrir lo que es de hoy y esto nos da espacio para movernos en el día siguiente. Que 

esto es solamente el preámbulo. Yo les he dado las visiones y después lanzarlos en lo que EL SEÑOR 

les está diciendo, la instrucción que deben llevarse a casa. ¡Aleluya! 

Pero está diciendo si ustedes ven esta escritura que dice: Verdaderamente os digo verdaderamente no 

los conozco, EL SEÑOR que conoce todo, dice que no los conoce. En otras palabras, como ustedes 

se relacionaron con ÉL, ¿Cómo adoraron a DIOS? y construyendo todavía en esto aún más en Mateo 

25 dice lo siguiente en otras palabras. Todas las palabras que le voy a decir aquí y ahora LA VENIDA 

DEL MESÍAS tiene un propósito. Que puedan cambiar sus vidas, que ahora mismo cambien sus 

vidas aquí y ahora, porque yo sé que cuando leamos en el libro de Apocalipsis ustedes pueden decir: 

Esto no me va a suceder. La manera como tú vives ahora, cambiará tu destino. Paso a paso. 

Permítame hoy.  

Mateo 25:6-9 (RVR)  6 Y tardándose el esposo, cabecearon todas y se durmieron. 7 Entonces todas 

aquellas vírgenes se levantaron, y arreglaron sus lámparas. 8 Y las insensatas dijeron a las prudentes: 

Dadnos de vuestro aceite; porque nuestras lámparas se apagan. 9 Mas las prudentes respondieron 

diciendo: Para que no nos falte a nosotras y a vosotras, id más bien a los que venden, y comprad para 

vosotras mismas. 

➢ Pueden darse cuenta aquí el rol de la unción, de la preparación, EL ROL DEL ESPÍRITU SANTO 

para la preparación de esa visitación, concerniente a esa hora para prepararse. 

➢  Y también habla de los peligros de perder esa unción. 

Esto es lo que ÉL exalta en esta capítulo y luego dice: En el versículo 10. Pero mientras ellas iban a 

comprar, vino el esposo; y las que estaban preparadas entraron con él a las bodas; y se cerró la puerta. 
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Aquí es exalta cosas importantes, aquí es solo la introducción para lo que estamos descubriendo esta 

noche, eso es lo que estamos cubriendo esta noche. ÉL dice que la puerta se cerró. Y algunas 

personas se van a quedar por fuera y luego dice, después vinieron las otras vírgenes diciendo y las 

que estaban preparadas entraron con ÉL a las bodas y se cerró la puerta, y en la versión del profeta dice 

que el mismo SEÑOR cerró la puerta.  

Versículo 11-12 Después vinieron también las otras vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos! 12 

Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco. Es la segunda vez que EL SEÑOR 

dice que no las conoce, por esto es que ustedes están aquí, porque ustedes no quieren 

equivocarse en ese día. ¡Aleluya! 

Estamos aquí porque queremos asegurarnos que EL SEÑOR los conozca. Son dos conceptos a medida 

que comenzamos la conversación aquí los conceptos que estamos aquí, que está el conocimiento de 

JESÚS, y que JESÚS te conozca a ti, esto es lo que sale aquí. No es que JESÚS no conozca todo. 

Una vez lleguemos a Apocalipsis 1 y si EL SEÑOR nos permite dice: Que EL SEÑOR está allí con las 

lámparas, mire como el Cielo presenta AL CRISTO. Que Juan mismo no pudo Identificar y cayó a sus 

pies. El Cielo presentando AL MESÍAS, AL REY, AL JUEZ, EL REY DEL UNIVERSO EN SU GLORIA, 

ustedes verán eso más tarde, pero estoy diciendo que el hecho de que ÉL está parado en medio de los 

candelabros,  significa que ÉL está supervisando a la iglesia.  

 

SIN TENER UNA RELACIÓN VERDADERA CON JESÚS USTED NO PUEDE ENTRAR AL REINO 

DE LOS CIELOS. 

 

Significando que ÉL está mirando todo, EL MESÍAS está mirando a la iglesia, no es que ÉL está por allá 

lejísimos sentado en el Trono. No, para nada, ÉL está parado en medio de los candeleros y ÉL les está 

dando la luz. Y este es otro punto de reprensión, ¿porque la iglesia presente está verdaderamente 

andando en la luz? Veremos esta cosa, pero nuestro caminar en esta hora, y vemos muy claramente que 

la segunda vez dice EL SEÑOR: No os conozco. Y esto debería preocuparles a ustedes como Pastores, 

como personas y como generación y es por eso que cuando yo estaba diciendo, que ÉL vino a 

identificarse públicamente. Y yo dije yo espero que eso se traduzca y que todas las personas que estaban 

allí en este ministerio estén allí con EL SEÑOR, espero que esto sea así, porque DIOS no es una broma, 

vamos juntos paso a paso. Significando que ir a la iglesia cada domingo, no significa que tú vas a 

entrar al Reino de DIOS.  

Número uno: Que la salvación es que debes nacer de nuevo, que haya una transformación y que EL 

ESPÍRITU SANTO tiene que hacer es lo que está diciendo aquí. ¡Aleluya! 

Número 2: Está resaltando también el hecho, que ese materialismo que usted ve que están siendo 

promovido en la iglesia, ese evangelio moderno de la prosperidad, enfocados en las cosas terrestre es 

muy mortal en tu vida cristiana. Porque te enfoca en las cosas de abajo. Y si tú eres rico materialmente,  

eso no significa el favor de DIOS, no significa que entrarás al Reino de los Cielos. De hecho, yo puedo 

darle mi experiencia al llevar este mensaje a lo largo de la Tierra, que entre más materialista la naciones 

estén o más poder militar tengan no es nada. Yo he estado en Alemania, en Finlandia, ustedes ven que 

entre más ricos son como Nación, hay un mayor alejamiento de la Salvación original. 
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Les está advirtiendo que ese materialismo en el cual se están enfocando las personas, y que está 

materialización está diciendo, que no significa el favor de DIOS. ¿Por qué? Ustedes conocen a Lucas 

capítulo 16, estaba hablando del rico que pensaba que estaba bien, cuando se muere estaba en el 

infierno, y no le dice Abraham por favor sácame de aquí. Porque sabe que cualquiera que entra al infierno 

no sale. Porque dice que, sin tener una relación verdadera con JESÚS, usted no puede entrar al 

Reino de los Cielos, usted tiene que tener una relación con JESÚS y en esa relación, EL ESPÍRITU 

SANTO tiene que llenarlos. Estamos juntos y cuando usted está lleno DEL ESPÍRITU SANTO, les 

instruirá que JESÚS ES SANTO.  

Entonces no dejen que los engañen, cuando alguien diga que está lleno DEL ESPÍRITU SANTO, pero no 

está buscando la Santidad. Evalúen su santidad todo el tiempo, para que puedan asegurarse que ustedes 

lo van a lograr.  

Así que yo quiero que comencemos la sesión de esta noche, al compartir la visión del Rapto de la iglesia 

y luego lanzar sobre esta visión, se convertirá en nuestra fundación. Esa será nuestra sesión del día de 

hoy.  Nuestra sesión de hoy, se lanzará en la visión del Rapto de la iglesia, la salida de la iglesia de la 

Tierra. Por eso ustedes están aquí, porque hay un día real en el cual la iglesia será tomada lejos, cuando 

la iglesia será tomada.   

Nosotros todos anhelamos que allí esté la iglesia de Suecia, Iglesia de Colombia, de Estados Unidos 

Suiza, Alemania, Ghana, Nigeria, Sudáfrica. Por eso estamos aquí como una cantidad de diferentes 

países que cuando El Rapto acontezca todos los países puedan estar allí al interior. ¿Estamos juntos?. 

Y es por eso que nuestra tarea es que toda Nación se le dé la oportunidad de escuchar el anuncio y que 

se preparen.  

Vamos a tener un descanso de 10 minutos les daré esta visión y les daré el mensaje, será un mensaje 

muy extenso debido a la instrucción. La instrucción será muy extensa sobre las escrituras que definen 

este evento. ¡Aleluya! Que EL SEÑOR los bendiga. Tomaremos un descanso de 10 minutos Tengo mi 

reloj, vamos a regresar en 10 minutos después de las 5, hora del este del África que EL SEÑOR los 

bendiga. 

 

 

 

ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/4Djoxie8u5s?si=LRpQJcQ8W8BvJ57d 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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